

Simon Streun (17) liegt der Eisstocksport im Blut. Schon sein Grossvater spielte Eisstock und auch sein Papi ist heute noch aktiv. Mit 11 Jahren ist Simon zum Sport auf dem Eis gekommen. Heute spielt er in der Schweizer Nationalmannschaft bei den Junioren unter 19 Jahren (U19) und hat mit dem Team bereits Medaillen an Europa- und Weltmeisterschaften gewonnen. Ist er nicht in der Eishalle, liebt er es, Gitarre zu spielen oder etwas mit Freunden zu unternehmen.



## Eisstockspieler: Simon Streun

Worin sind Sie richtig gut?

Im Eisstockschiessen und im Gitarre spielen.

Wenn Sie ein Tier wären, welches wären Sie dann?

Eine Katze.

Was wollten Sie werden, als Sie ein Kind waren?

Ich wollte immer Landwirt werden.

Was ist Ihr Lieblingsessen?

Spaghetti.

Mit wem möchten Sie auf dem Sessellift stecken bleiben?

Wenn's denn sein muss, am liebsten mit einem unterhaltsamen Freund.

Was macht Sie traurig?

Dass auf der Welt Krieg herrscht.

Was würden Sie gerne besser können?

Ich hätte gerne etwas mehr Geduld.

Was war Ihr Lieblingsfach in der Schule?

Werken.

Was würden Sie auf eine einsame Insel mitnehmen?

Meine Familie.

Von wem sind Sie Fan?

Ich bin ein grosser Rockmusik-Fan.

Was müsste Ihrer Meinung nach noch erfunden werden?

Da kommt mir gar nichts in den Sinn - ich bin zufrieden mit dem, was wir haben.

Was ist Ihrer Meinung nach das Beste, das bisher erfunden wurde?

Die Elektrizität.



An der U16-Europameisterschaft 2017 im Bernischen Wichtrach und an der U23-Europameisterschaft 2018 in Amstetten, Österreich, gab es für Simon Streun und sein Team Bronze-Medaillen.

